

# ぼんじゅウインタースクール

冬休み期間中の学習・生活習慣を規則正しいものにするための基礎的な心情を育むという趣旨のもと、「ぼんじゅウインタースクール」を2泊3日で実施しました。

学習計画を立て、自分のペースで学習を進めることに加え、荷物の整理や布団を敷き・布団をたたむ、洗顔、歯みがきなどを限られた時間で優先順位を考えながら取り組むことで、冬休み期間中、家で過ごすための生活リズムを作ることができました。

令和7年  
12/23(火)  
～  
12/25(木)  
2泊3日

12/23(火):1日目

【主な内容】開校式、学習計画、交流タイム



「記念撮影」

★3日間励まし合う仲間と記念撮影



「自己紹介」

★「もしも魔法が使えたら」をテーマに自己紹介



「交流タイム」

★「私はだれでしょう」の様子

12/24(水):2日目

【主な内容】学習タイム、野外観察①、自由研究、フリータイム



「学習タイム」

★学習計画を立て、コツコツと取り組んでいました



「休憩タイム」

★ジェンガで大盛り上がり



「野外観察①」

★ツノハシバミの味を堪能



「自由研究」

★凝固点降下の実験後に、アイス作りをしました

12/25(木):3日目

【主な内容】学習タイム、野外観察②、清掃活動、閉校式



「リフレッシュタイム」

★仲良しの男子



「野外観察②」

★氷釣り



「館内食（昼食）」

★最終日のクリスマス デザートに歓声



「清掃活動」

★使用した場所を分担して念入りに掃除しました

閉校式での参加者の感想発表では、「計画を立てた通りに進めることができた。」「規則正しい生活をし、冬休みの宿題を進めることができた。」「昨年は苦手な野菜を食べられなかったけれども、今年は全部食べることができました。」という声が聞かれました。また、アンケートでは「時間を守ることを改善したい。」という記述が多くあり、本事業のねらいである学習面、基本的生活習慣について参加者自身が考える機会となったようです。最終日には、使用した場所を分担して清掃活動をしました。また、仲間同士助け合う姿が多く、心温まる素敵なお3日間となりました。



「豊かな体験がこどもを育てる～梵珠においてよ」

BONJU

Outdoor Education Center for Children

